

第2回にのみや学園「制服のあり方」に係るアンケートの新しい制服への主なご意見に対する検討会の考え

③どちらかという反対、④反対を選んだ方にお聞きします。新しい制服の案についての意見や改善案等を記述欄に記入してください。		
No	頂いたご意見	検討会の考え
1	私服がよい(制服は必要ない、制服と私服、どちらを着用してもよい。) 【児童生徒：53人】【保護者27人】【教職員1人】	<ul style="list-style-type: none"> ・私服を導入している学校の様子を伺ったり、私服のメリット・デメリットについて議論を行い、私服の導入も含めて検討しました。 ・その上で最終的に学校という公的な場での服装への配慮できる点や公私の気持ちの切り替えができる点、一目でにのみや学園の生徒であることが分かり登下校の安全性を確保できる点など総合的にメリットが大きいと考え、結論として現行案となりました。
2	制服を変える必要がない(現行の制服がよい。) 【児童生徒：32人】【保護者19人】	<ul style="list-style-type: none"> ・現行の制服には、多様化する価値観や機能面などの課題が見られます。 ・現行の制服で見られる課題に対して、新しい制服に切り換える必要性があると考えています。
3	ブレザー等の購入費用が高い 【保護者9人】	<ul style="list-style-type: none"> ・現在の制服の購入金額に近い制服を導入していきたいと考えています。 ・二宮中学校、二宮西中学校の2校で同じ制服を購入することで、経済性に配慮できるよう考えています。
4	下衣についても、指定にしてほしい。(上下制服を指定にしてほしい、下衣について選択・購入に悩む。) 【保護者21人】【教職員10人】	<p>下衣について指定しないメリットとしては、生徒自身に合わせて下衣を選択して着用することができること、経済性や機能面などを考慮してご家庭の判断で購入することができることなどを考えています。</p> <p>・下衣については、にのみや学園が指定し色や形状などの下衣の条件を、わかりやすいものにしていくこと、メーカーが推奨するパンツ(ズボン)、スカート、キュロットについても準備することなどを考えています。</p>
5	兄弟のお下がりを着用することができない。 【保護者3人】	<ul style="list-style-type: none"> ・新しい制服を導入した際には、現行の制服と新しい制服が混在する移行期間を5年間設けます。移行期間内であれば、兄・姉のお下がり(現行の制服)を着用することは可能です。

6	新しい制服の買い替えが必要となる。 【保護者3人】	<ul style="list-style-type: none">• 新しい制服を導入した際には、現行の制服と新しい制服が混在する移行期間を5年間設けます。• すでに購入された現行の制服については、中学校生活3年間着用することができます。新しく制服を購入する必要はありません。
---	------------------------------	--